



Pour vivre une Eglise synodale,
il faut que l'accueil et le respect soient inscrits au fronton de l'Eglise,
que tous soient au même niveau.

L'Eglise doit être ouverte, sortir vers les gens,
prendre le temps de la rencontre, de l'écoute.

Elle doit donner la parole à tous, être une Eglise qui encourage,
ainsi la lumière, la paix, inonderont les coeurs.
Une Eglise qui porte un regard qui ne juge pas.

Une Eglise qui partage la Parole de Dieu,
une Eglise qui se laisse éclairer par la Parole de Dieu.

Groupe « Place et parole des pauvres »